

Apps

Individuell für jede Stadt

[27.09.2016] Mit der STADTNETZ-App kann jede Stadt eine eigene Applikation zusammenstellen und gestalten – auch gemessen am Budget. Da bereits bestehende Online-Angebote einer Kommune integriert werden, entsteht dabei kein zusätzlicher Pflegeaufwand.

Eine App mit vielen nützlichen Bausteinen für Städte bietet laut eigenen Angaben das Unternehmen mediaBEAM. Bereits mit der Basisversion der STADTNETZ-Plattform könnten Bürger und Besucher einer Stadt auf alle relevanten Informationen zugreifen. Inbegriffen seien das Lokalwetter, Termine, Neuigkeiten, Points of Interest sowie eine Fotogalerie. Individuell können Mängelmelder, Bürgerbeteiligungsangebote, ein Ratsinformationssystem oder verkaufsoffene Sonntage jederzeit leicht ergänzt werden. Die Stadt-App könne von den Verantwortlichen des Stadtmarketings individuell benannt, gestaltet und zusammengestellt werden. Auch gemessen am Budget könne die Anwendung nach Wünschen der Stadt zusammengestellt werden. Alternativ stehe das Support-Team von mediaBEAM bei Konfiguration, Moderation und Marketing zur Verfügung. Wie das Unternehmen mitteilt, trägt die App das Logo der Stadt und wird in den offiziellen Stadtfarben in den gängigen App Stores veröffentlicht. Die Benutzeroberfläche sei intuitiv und übersichtlich gestaltet. Bestehende Inhalte aus der Website, dem Facebook-Auftritt oder dem Blog einer Stadt werden integriert. „Wir verfolgen seit Jahren die wachsende Zahl mobiler Nutzer, die über eine App auf ihrem Smartphone schnell und topaktuell über ihre Stadt informiert sein möchten“, erklärt Stadtnetz-Projektleiter Alexander Birnbaum. „Uns war schnell klar: Der nächste logische Schritt für jede Stadt sollte die eigene App sein. Umfangreiche Funktionen, einfache Handhabung und schnelle Kommunikation waren für uns der Anspruch bei der Entwicklung.“

(ve)

Stichwörter: CMS | Portale, mediaBEAM, Apps, Bürgerbeteiligung, E-Partizipation, STADTNETZ